



PUSAT KUCURKAN DANA PLPBK

4 Kelurahan Bakal Digelontor Rp 4 M

YOGYA (KR) - Keberhasilan Kelurahan Karangwaru dalam mengelola program Penataan Lingkungan Permukiman Berbasis Komunitas (PLPBK) berdampak positif bagi wilayah lain. Tahun ini pemerintah pusat melalui Dirjen Cipta Karya mengucurkan program serupa untuk 4 kelurahan sekaligus.

Kepala Bidang Permukiman dan Saluran Air Limbah Dinas Permukiman dan Prasarana Wilayah (Kimpraswil) Kota Yogyakarta Hendra Tantular membenarkan hal tersebut. Keempat kelurahan yang ditarget penataan itu ialah Keparakan, Gowongan, Suryatmajan dan Ngampilan. "Masing-masing akan memperoleh dana dari pusat sebesar Rp 1 miliar," ungkapnya, Selasa (17/2).

Sasaran penerima program PLPBK seluruhnya ditentukan oleh pusat. Salah satu parameternya ialah dinilai

mampu mengelola program yang sudah digulirkan sebelumnya.

Hendra menambahkan, teknis penataan permukiman diserahkan penuh oleh tiap wilayah sesuai kebutuhan. Namun sebagian besar terpusat pada penataan kawasan yang berada di pinggir sungai. "Masing-masing punya karakter sendiri. Silakan dikembangkan. Misal, Keparakan dan Suryatmajan yang dikenal sentra kulit dan kerajinan, dana itu bisa untuk membangun sarana pendukungnya," paparnya.

Dana sebesar Rp 1 miliar tiap penerima itu pun tidak diberikan sekaligus. Tahap awal dikucurkan Rp 200 juta hingga Rp 250 juta guna pembentukan tim inti perencanaan partisipatif yang berisi tokoh masyarakat setempat. Tim tersebut yang akan merumuskan target penataan, termasuk dalam merekrut tenaga ahli perencanaan.

Sedangkan sisanya sekitar Rp 750 juta, seluruhnya untuk kegiatan fisik penataan. Seluruh kegiatan pun dilakukan secara mandiri oleh masyarakat setempat.

Ketua Komisi C DPRD Kota Yogyakarta Cristiana Agustina mengaku, wilayah yang menerima program PLPBK merasa memperoleh kepercayaan penuh dari pemerintah pusat. Oleh karena itu, ia mendorong agar Pemkot gencar dalam mempromosikan potensi wilayah agar memiliki peluang dalam mengelola dana pusat. "Kemarin kami terjun ke konstituen, respons terhadap PLPBK sangat tinggi. Saat warga memiliki semangat untuk menata kampungnya, maka selayaknya Pemkot terus mendampingi," terangnya. (Dhi)-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005